

Perfilando a la sociedad

Antonio Rodriguez



Capítulo 1

Perfil Hostil. Un buen día para vivir.

...Soy un ansioso que busca perpetuar la muerte en mis actos de fervor arrebatado, concuerdo con la violencia que veo a mi alrededor, no puedo menospreciar cada movimiento molesto que surge de los maullidos de aquellos niños que no dejan de llorar, la vida me ha hecho de esta manera, así me fue tratando, pero yo forje mi destino al tomar este camino y es que no hay salida a mi condición porque ya estoy tan hundido que los sentimientos de desprecio hacia la misma vida humana; me parecen tan agradables al resurgimiento de mi alma sobre las bellas caricias de este entendimiento, sin embargo a veces lucho un poco, pero los estímulos son tan marcados sobre mi percepción que tengo que gritar para que me pongan atención, mas de la que ya me ofrecen al ver moviendo mis piernas, pendulando mis manos como un loco desquiciado quisiera que mi saliva saliera de mi boca para sentir la humedad recorriendo mi pecho desnudo, pero la moral aun me detiene ante esta putrefacta sociedad, ¿que mas me pueden ofrecer? que seguir siendo como soy.

Mi perfil es hostil, altivo, ansioso, con un nivel de vida baja y mediocre lo acepto, porque lo vivo, así es como convivo, tengo un mal gusto para vestir, no es que no quiera algo mejor, sino que así llamare mas la atención, eso me acercara a mi crítico, tengo rasgos de machismo desenfrenado y aunque parezca que no tengo una familia, la tengo y adoro golpear a mis hijos, siento placer al ver sufrir a mi mujer mientras la obligo a complacer mis mas profundas perversiones, tengo un desinterés social superficial, pero no quiero que sepan que lo disfruto, como el buen vino que imagino sobre mi boca pero tomo un vino corriente que me emborracha y me hace creer que es el mejor vino que puede acaecer.

Tengo tintes marcados de lujuria que suelo dejar salir de cuando en cuando en una caminata desesperada, aislando a mis victimas por la calle entre mis pretensiones mentales, lo se mi mentalidad es pobre, se conforma con esta vida, la música que escucho es tan vulgar que es preciso decir que gozo de una que otra buena pieza del buen jazz, un gusto único y singular...

...Sueno tan descriptivo sera acaso mi nivel de ansiedad la que me logro describir de esta manera...palabras del sujeto analizado...